

EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE ENDESA APRUEBA LA VENTA DE LA QUE SERÁ LA QUINTA COMPAÑÍA ELÉCTRICA ESPAÑOLA

- **La empresa que integra los activos a desinvertir tendrá 2.610 MW de potencia y más de 500.000 clientes.**
- **La venta se llevará a cabo a través de un concurso al que serán invitado un amplio grupo de operadores energéticos europeos y norteamericanos de primer nivel.**

Madrid, 28 de abril de 2001.- El Consejo de Administración de ENDESA ha aprobado en su reunión de hoy la venta de una empresa eléctrica que, con unos activos que suponen 2.610 MW de potencia y más de 500.000 clientes, será la quinta compañía del sector en España.

Esta desinversión se enmarca en la estrategia para el período 2001-2005, centrada en la creación de valor, que ENDESA presentó a los mercados el pasado mes de marzo y que ha sido ratificada hoy antes La Junta General de Accionistas de la Sociedad.

Para desarrollar el proceso de desinversión, se constituirá un "holding" que estará compuesto por una empresa distribuidora y otra generadora.

La compañía de distribución estará integrada por los activos actuales de Viesgo y contará, en consecuencia, con más de 500.000 clientes, una ventas anuales de 4.500 GWh y una cuota de mercado cercana al 3%.

La empresa de generación tendrá unos 2.600 MW con una estructura equilibrada y competitiva integrada por un 35% de potencia térmica de carbón, un 30% de fuelóleo-gas, un 10% nuclear y un 25% de capacidad hidroeléctrica procedente de las centrales hidráulicas que eran propiedad de la antigua Electra de Viesgo. Este "mix" representa una cuota de mercado de generación de alrededor de un 5,5%.

El conjunto de las dos empresas supone, con datos del ejercicio 2000, una cifra anual de ventas de unos 710 millones de euros (118.000 millones de pesetas).

La venta se realizará a través de concurso al que serán invitados operadores energéticos europeos y norteamericanos de primera fila. Las que resulten

seleccionadas y suscriban el correspondiente "confidentiality agreement" podrán presentar posteriormente ofertas no vinculantes por los activos a desinvertir.

El banco de negocios JP Morgan ha sido seleccionado por ENDESA como asesor de la Empresa para todo el proceso.